
FDP Fritzlar

NEUWAHL DES FDP-VORSTANDS IN FRITZLAR: NEUER VORSTAND SETZT AUF FRISCHEN WIND UND ENGAGIERTE ZUKUNFTSGESTALTUNG

12.09.2025

FRITZLAR – AUF DER ORDENTLICHEN MITGLIEDERVERSAMMLUNG DER FREIEN DEMOKRATISCHEN PARTEI (FDP) IN FRITZLAR WURDE EIN NEUER VORSTAND GEWÄHLT. DIE VERSAMMLUNG MARKIERT EINEN WICHTIGEN SCHRITT FÜR DIE PARTEI IN DER REGION. DER NEUE VORSTAND SETZT AUF EINE MISCHUNG AUS ERFAHRENEN MITGLIEDERN UND FRISCHEN GESICHTERN, DIE GEMEINSAM FÜR EINE ZUKUNFTSORIENTIERTE POLITIK IN FRITZLAR ARBEITEN WOLLEN.

Neuer Vorsitzender gewählt

In geheimer Wahl wurde Dr. Baschar Malek als neuer Vorsitzender der FDP Fritzlar gewählt. Er ist seit vielen Jahren Mitglied der FDP und setzt sich leidenschaftlich für die Themen Bürgerrechte, Digitalisierung und nachhaltige Wirtschaftspolitik ein. „Ich freue mich sehr über das Vertrauen, das mir die Mitglieder entgegengebracht haben. Wir stehen vor vielen Herausforderungen, und ich bin überzeugt, dass wir in Fritzlar mit einer modernen, lösungsorientierten Politik die Zukunft aktiv gestalten können“, so Dr. Malek nach seiner Wahl.

Die weiteren Vorstandsmitglieder

Neben dem Vorsitzenden wurden auch die weiteren Vorstandsmitglieder gewählt. Kai Führer übernimmt das Amt des stellvertretenden Vorsitzenden und als Beisitzer wurden Ute Schmidt, Dr. Richard Gronemeyer und Friedemann Rückert gewählt. „Unser Team setzt sich aus erfahrenen und engagierten Mitgliedern zusammen, die mit viel Enthusiasmus und frischen Ideen die FDP in Fritzlar weiter voranbringen werden“, so der neue Vorsitzende.

Schwerpunktsetzung für die kommende Amtszeit

Der neue Vorstand hat sich ambitionierte Ziele für die kommende Amtszeit gesetzt. Schwerpunkte sollen insbesondere die Förderung von Start-ups und mittelständischen Unternehmen, die Schaffung von attraktiven Arbeitsplätzen in der Region sowie die Digitalisierung von Verwaltungsdiensten sein. Darüber hinaus will die FDP Fritzlar den Dialog mit den Bürgerinnen und Bürgern verstärken, um deren Anliegen direkt in die politische Arbeit einfließen zu lassen.

Bürgernah und innovativ

„Unser Ziel ist es, die FDP als eine Partei zu etablieren, die nah bei den Menschen ist, ihre Bedürfnisse versteht und Lösungen bietet, die in der Praxis funktionieren“, betonte Dr. Malek abschließend. „Wir setzen auf Innovation, nachhaltige Entwicklung und eine liberale Gesellschaft, in der jeder Einzelne die Freiheit hat, seine Zukunft selbst zu gestalten.“

Die FDP Fritzlar freut sich auf eine produktive und zukunftsorientierte Zusammenarbeit mit allen Bürgern und politischen Akteuren der Stadt.